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２０２１年度がスタートし、早や 3 か月目となりました。コロナ禍に長岡サポステができることは何なのか？試行錯誤

を繰り返してきた中で、昨年度オンライン相談を開始しました。今年度は、プログラムをオンラインで実施できるよう

準備を進めています。試験的な段階ではありますが、総合活動や単発のプログラムで、オンラインプログラム体験

会を開催しました。実施後、参加者からフィードバックをいただいて、見えてきたことがありました。まだまだ課題が満

載ですが、新たなことに挑戦する姿勢を持ち続けていきます！ 

  

 

参加者の皆さんがペアで 1 台パソコンを使い、ZOOM ミーティングに参加する形で行いました。スタッフがホストとし

て進行役を務め、自己紹介や○×クイズを楽しみました♪ 
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オンラインプログラム始めました！ 

スタッフが ZOOMの操作に慣れておら

ず、皆さんにご迷惑をおかけしました。 

参加した方に楽しんでいた 

だけたことが何よりうれし 

かったです！ 

 

オンライン相談は、何度か経験がありましたが、これほど複数人でやったのは初めてだったの

で、楽しかったです。 

 



 

 

4月と 5月に各 1回、体験会を開催しました。6月も計画中です！実際のリモートではなく、サポステ内で相談室や講習室等に

分かれて、プチリモートで行いました。1 人 1 台、サポステのパソコンやタブレットを使い、総合活動と同じく ZOOM ミーティング

に参加し、自己紹介や他己紹介をテーマにオンラインでのコミュニケーションを体験しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加型のオンラインプログラムに加え、インターネット配信型のプログラムも計画しています。どんな環境でもお 1 人お 1 人が

利用しやすいサポステを目指していきます！ 

 

 

 

●相談件数 

  ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 11月 12月 1月 2月 3月 合計 

相談件数 185 148 212 247 201 235 253 208 245 201 195 274 2604 

定着・ステップアップ相談件数 56 59 73 58 58 62 64 40 61 69 64 64 728 

 ※定着・ステップアップ相談では、就職した方の職場定着やさらなるステップアップを支援します。 
 

●新規登録者と就職者 

  ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 11月 12月 1月 2月 3月 合計 

利用者数(延) 137 115 144 155 144 150 155 145 169 159 158 183  

新規登録者数 17 6 16 19 15 19 13 17 26 17 18 34 217 

就職者数 15 11 9 6 14 15 5 8 6 2 11 2 104 

就職者等数※ 6 0 2 5 0 3 6 3 6 1 6 4 42 

※就職者等数：週20時間未満の就職、訓練等の合計。 
 

●セミナー等のプログラムへの参加 

  ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 11月 12月 1月 2月 3月 合計 

参加人数(延) 1 30 137 231 185 211 261 174 195 219 183 247 2074 

実施回数 1 6 29 38 36 38 42 39 38 32 35 43 377 

 

まずはお気軽にお電話ください 📞０２５８-８６-７７３０ 

長岡サポステの詳しい情報はホームページをご覧ください 

 

長岡サポステ 

2020年度 長岡サポステ 実績報告 

 ZOOMは耳にしていたけれど、実際に使ったことはなく、今回体験できてその便利さを実感した。相手の

表情を確認しながら話せるメリットの大きさを感じた。個人的にも使ってみたいと思う。 

 オンライン体験をしてみて、すごく緊張したし、相手の方がリードしてくださって、自分は上手くしゃべ

ることができなかったけど、すごくいい体験ができて良かったです。 

 オンライン体験を通して、改めて便利だと思いました。また、コロナも急増 

している中、オンライン機能があれば、自宅からもお話しすることができる 

ので、これからもオンラインを使っていきたいと思いました。 


